

Cuba reporta 469 casos positivos a la Covid-19



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 2 ene (ACN) El Ministerio de Salud Pública de Cuba reportó que al cierre del día de ayer, 1 de enero, para la COVID-19 resultaron 469 muestras positivas del total de 19 mil 512 pruebas realizadas.

El país acumula 11 millones 713 mil 325 muestras realizadas y 966 mil 942 positivas. Se encuentran ingresados 5 mil 871 pacientes, sospechosos 3 mil 785, en vigilancia 317 y confirmados activos mil 769.

CORONAVIRUS EN CUBA

Información Oficial del MINSAP

1 de enero de 2022 / 11:59 p. m.



* Acumulados hasta el momento



Del total de casos (469): 388 fueron contactos de casos confirmados; 60 con fuente de infección en el extranjero; 21 sin fuente de infección precisada. De los 469 casos diagnosticados, fueron del sexo femenino 264 y del sexo masculino 205.

El 29,8% (140) de los 469 casos positivos fueron asintomáticos, acumulándose un total de 133 mil 758 que representa el 13,8 % de los confirmados hasta la fecha.

De los 469 casos diagnosticados pertenecen a los grupos de edad: menores de 20 años (79), de 20 a 39 años (193), de 40 a 59 años (136), de 60 y más (61).

(Más detalles en [Minsap](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281547-cuba-reporta-469-casos-positivos-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba